

元気な川崎！いきいき川崎区！

市政だより

2024
夏号

川崎市議会議員

林としお

令和6年第2回 市議会定例会を終えて

「令和6年第2回川崎市議会定例会」が、5月31日から開催され、6月25日に閉会となりました。

みらい川崎市議会議員団では、代表質問を6月11日に行い、「全国都市緑化かわさきフェアについて」や「災害時支援物資受援体制の構築」などについて質問しました。

また、今定例会に提出された「川崎市川崎市民館・労働会館条例の制定」や「令和6年度一般会計補正予算」議案など計25件について、審議の結果、全議案とも原案通り可決・同意を決定しました。

市議会報告として、会派代表質問・質疑トピックス及び、私の一般質問における質問概要を報告させていただきます。

〈会派代表質問トピックス〉

全国都市緑化かわさきフェアの交通アクセスについて

質問 コア会場は、いずれも駅から遠く、集客や回遊性に影響することが考えられる。シャトルバスの導入やレストランバスのようなものを走らせるなど観光と組み合わせることについて見解は



回答 会場までのルート上にある地域資源を楽しんでもらう取組を進めているため、各会場間を結ぶバスは運行しないが、観光などのコンテンツとの組み合せについて意見もあり、旅行社等が企画する会場間をつなぐバスツアーについて、現在調整を行っている。

災害時支援物資受援体制の構築について

質問 能登半島地震発災当初から職員を派遣しているが、そこで得た知見及び教訓とした課題認識と、その後の市の対応は

回答 当市が担当した避難所は物資拠点も兼ねており、搬入規模、時間、内容等について事前連絡がなく、また搬入後の仕分けや在庫管理に多くの時間を要する等、物資拠点における災害時物流の課題を再認識した。対応としては、

国や関係機関等と支援物資や道路啓開に係る情報共有、アクセス性・機能性の高い物流施設や輸送力を有する民間事業者との連携を推進し、石川県が作成する検証報告を参考しながら体制の実効性の確保に努める。



教員不足解消に向けての取組について

質問 教員の未充足状況は、今年4月時点で131.5人と昨年より倍増した。応募倍率も小学校は1.7倍と2倍を下回り厳しい状況となっている。千葉県と千葉市が実施する「奨学金返済全額肩代わり制度」の導入は、教員希望者のインセンティブにもつながり、辞退者を減らす取組として大変有効と考えるが見解は

回答 奨学金の返済支援をはじめとした支援策は、人材確保や人材支援の在り方についての検討を進める中で、他都市における取組状況や効果等について調査研究ができる限り速やかにその方向性を取りまとめる。

特別市法制化への機運醸成及び県との間で生じている受益と負担のねじれについて

質問 「特別市」機運醸成に向けた取組及び広報については、県と指定都市間で生じている「受益と負担のねじれ」の視点を強調し、その改善策として新たな自治体の形を提示することが有効と考えるが見解は



回答 制度の必要性を効果的に伝えるため、納めた県民税の使途や、大都市特有の課題等をSNSや動画を効果的に活用しながら広報に取り組んでいく。また「住民目線から見て、特別市を法制化することは妥当でない」という県の見解は、本市市議会の決議や、全町内会連合会からの要望をいただく中で大変違和感を覚えている。

〈一般質問トピックス〉

富士見公園の整備について

質問 富士見公園における南側メインエリアと北側エリアには、それぞれカフェが出店される予定であると聞いています。事業者の選定状況、運営方法、オープンの日程等については



回答（建設総務局長） カフェ等の出店予定については、Park-PFI制度を活用した公募対象公園施設として、北側エリアにはカフェを設置し、南側エリアにはカフェとペットサービスを併設する計画で、現在、事業者の選定が完了し、運営開始に向けた手続きを進めており、オープン日についても、全国都市緑化かわさきフェアの開催を踏まえ検討している。

質問 この間も犬を飼われている方々からドッグラン設置のご要望の声が多く上がっており、これまで一般質問で質疑をしてきている。改めて、ドッグラン設置の方向性については

回答（建設総務局長） ドッグランについては、事業者が南側エリアのペットサービスに併設する形で設置し、管理・運営は、ペットサービスの事業者が行う予定となっており、運営時間や利用ルールなどについては、現在検討中どうかがっている。



連絡先：〒210-0835 川崎区追分町6-2 エステート森101
TEL. 044-223-6625 / FAX. 044-223-6635

電話連絡は平日の10時～17時

留守の際は、留守番電話にご伝言をお願いします。

<http://www.hayashitoshio.com>

LINE
公式アカウント



プロフィール

○昭和39年1月28日生まれ
○1982年 JFE（旧日本钢管）京浜製鉄所入社
○2014年 JFEスチール東日本製鉄所（京浜地区）総務部
○2023年 川崎市議会議員3期自当選
【常任委員会】
2024年度 環境委員会 委員長
◇みらい市議会議員団 副団長
◇川崎市バレーボール協会副会長

全国都市緑化かわさきフェアに向けた市役所通りの整備について

質問 現在、ハローブリッジから労働会館前の間ににおいて、全国都市緑化かわさきフェアの取組として植栽帯の改修工事が行われている。どのような整備が行われるのか、今後のスケジュールは

回答（建設総務局長） 植栽帯の改修工事については、ハローブリッジから労働会館までの植栽帯の老朽化が進んでいたことなどから、現在、コンクリート枠の改修等を行っているところで、本年8月末に完了する予定である。

なお、植栽帯の一部については、かわさきフェアにおいて、全国の自治体が花やみどりで各地のPRを行う「自治体出展花壇」の展示などを予定している。

「客引き行為防止の取組」及び「防犯カメラ設置後の検証と取組」について

質問 令和5年4月から「防犯カメラの戦略的な整備」が行われ、川崎駅周辺地区に100台の防犯カメラが設置され1年が経過している。この1年間の取組状況と総括については

また、昨年の予算審査特別委員会において、防犯カメラの映像について、客引き行為等防止の取組にも活用すべきと見解と対応を求めていた。検討状況と今後の対応については

回答（市民文化局長） 防犯カメラ設置後、警察からの依頼に基づき、105件、357台分の画像を提供し、警察の捜査に協力するとともに、防犯カメラ整備重点地区であることを周知する標示幕や路面標示等により積極的にPRすることで、犯罪抑止と治安イメージの向上に取り組んでいる。

設置から1年が経過した現在、川崎駅周辺地区における刑法犯認知件数の推移、捜査協力件数や検挙状況などに基づき、効果検証を行っている。

また、客引き行為等の防止に向けた防犯カメラの映像の活用については、効果検証等を踏まえながら検討を行っており、設置箇所周辺の人の流れや状況等を指導員と情報共有を図ることにより、巡回経路や時間帯の立案に反映するなど、客引き行為等の指導に役立てていく。

林
と
しお
事務所のご案内

